

Califica Rusia de obsesivas acusaciones de medios de Estados Unidos



Moscú, 17 ago (RHC) La portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores de Rusia, María Zajarova, declaró que la supuesta intromisión de su país en las elecciones presidenciales de Estados Unidos constituye una obsesión de los medios norteamericanos.

A propósito de comentarios recientes de Mike Pompeo, director de la Agencia Central de Inteligencia, la vocera expresó que el tema de la presunta injerencia rusa en el proceso electoral estadounidense se ha convertido en una trama mediática predilecta, en una idea fija, en un arma de los propagandistas antirrusos.

Al respecto, la diplomática recordó que Washington todavía no presenta pruebas que lo demuestre, a pesar de las investigaciones sostenidas de forma separada por el Congreso y el Buró Federal de Investigación.

De igual forma, María Zajarova manifestó que el gobierno ruso aspira a sacar de la crisis las relaciones entre los dos países, y recordó que para su nación la prioridad es la interacción y la colaboración en ámbitos mutuamente beneficiosos.

Igualmente el Ministerio ruso de Relaciones Exteriores calificó de inadmisibles las amenazas de una intervención militar estadounidense en Venezuela y la imposición por Washington de sanciones económicas unilaterales.

Consideramos inaceptable la aplicación de normativas ilegales contra la nación sudamericana, las cuales afectan a los miembros más vulnerables de la sociedad, afirmó la portavoz de la cancillería Maria Zajarova.

El uso de la fuerza militar para poner fin a la supuesta “tragedia” que enfrenta Venezuela es más inadmisibile aún, aseveró la diplomática al referirse a las recientes declaraciones del presidente Donald Trump sobre posibles acciones de fuerza contra Caracas.

Zajarova señaló que las insinuaciones del gobernante estadounidense van en contra de los principios y leyes internacionales que rechazan la interferencia en los asuntos internos de los Estados soberanos y el uso unilateral de la fuerza.

Creemos que esas declaraciones no son solo contra Venezuela, sino contra toda la región latinoamericana, apuntó la vocera.

Moscú confía en que el pueblo de ese país es capaz de resolver los problemas que enfrenta, con el apoyo de la comunidad internacional, pero sin imposiciones por parte de agentes externos, añadió.

Por otra parte, consideró que, tras la instalación de la Asamblea Constituyente, esa nación tomó decisiones prácticas, orientadas a enfrentar la situación existente.

La portavoz de la cancillería rusa afirmó que las agresiones contra el gobierno del presidente Nicolás Maduro no tiene como objetivo la búsqueda de la paz, sino poner en marcha ambiciosos planes de algunos políticos, los cuales no se corresponden con los intereses de los venezolanos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/138624-califica-rusia-de-obsesivas-acusaciones-de-medios-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba